



# Continúa éxito de la "Apología de Sócrates"

Prosigue en el Cine Arte de Viña del Mar el éxito de las presentaciones de la "Apología de Sócrates", de Platón, interpretada por el actor nacional Roberto Parada.

La obra es una adaptación de María Mahuenda y presenta la defensa de Sócrates, acusado de corrupción. En su alegato el filósofo pone de manifiesto las virtudes de la libertad del pensamiento y la responsabilidad que genera su acción.

La "Apología de Sócrates", en principio, se pensaba mantener en escena sólo durante tres días, pero debido a la acogida del público, se mantendrá en la céntrica sala viñamarina durante este fin de semana.

690649

el miércoles, 25-X-1980 p. 2  
(en: Arte y Cultura)

**Continúa éxito de la "Apología de Sócrates". [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Continúa éxito de la "Apología de Sócrates". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)